



## TÉMOIGNAGE : Alizée et Paul, étudiants en DNMADE au lycée de la mode de Cholet

publié le 20/11/2024

Alizée et Paul ont passé leur bac en 2023 au **Lycée Ernest Pérochon de Parthenay**. Grâce à leur **enseignement de spécialité arts plastiques**, ils ont pu intégrer le **DNMADE Mode de Cholet**. Dans cette vidéo, ils témoignent de leur formation dans cette école, qu'ils nous font visiter.



Témoignage Alizée et Paul (Video Youtube)

DNMADE : diplôme national des métiers d'art et du design

[Voir la fiche ONISEP](#)